

La tribu des voyageurs a son char!



Photo RL

Dans le cadre du projet de la cavalcade qui se déroulera le 26 juin, l'ensemble des élèves de 6^e du collège Théodore-Monod de Villerupt, ceux de la Segpa et des classes Ulis (enseignement adapté et inclusion scolaire) ont inventé la tribu des voyageurs. Depuis le début de l'année scolaire, ils ont écrit l'histoire de leur peuple vivant dans les airs et créé des masques et des chants. Au défilé de la cavalcade, vêtus de blanc, les voyageurs chanteront leurs aventures. Ils espèrent emmener le public dans les airs, là où loge une armée de phénix apprivoisés. Les collégiens ont imaginé leur char, qui prendra la forme d'un phénix aux mille reflets bleutés. Dix élèves de Segpa et d'Ulis ont travaillé pendant dix séances à la conception de cet oiseau légendaire. Avec l'aide de Nicolas Venzi, ils ont créé l'ossature en tasseaux de bois, puis l'ont recouverte de grillage, sur lequel a été collé du papier mâché. Il ne restait plus qu'à peindre le spécimen pour lui donner une fière allure.